

未来へ

西陵中学校

第1学年 学年通信 第6号

平成30年5月23日(水)

初めての定期テスト！



初めての定期テストが終わりました。テスト期間中の「テスト計画表」を見ると、みんなが一生懸命テスト勉強に取り組んだことが記録されていましたが、手ごたえはどうでしたか。計画を立てて、提出物を作り、間違ったところを見直してテストに臨んだことと思いますが、もしかしたら、「緊張した」ために自分のもっている実力が十分に発揮できなかったかもしれませんね。

また、返ってきた答案は納得のいく結果でしたか。返却された答案を見て、どんなことを感じましたか。「良かった」「え・・・」「やった！」など、いろんな感情があったことでしょう。でも、テストで一番大切なのは、「間違えたところをやり直すこと」です。テストを振り返ってできないところを確認したり、次回は同じミスを繰り返さないようにしたりすることです。今回で終わるのではなく、次につなげることが大切です。「テスト直し」を提出する教科もありますが、「テスト直し」が提出でなくても、自主勉強として間違った問題をそのままにしておくことのないようにしましょう。

6月18日は期末テストの発表です。皆さんの頑張りを期待します。

